



いとひば 10月

学校の屋上からの眺めは、正に「実りの秋」です。稲穂の黄金色の輝きに、吹上地区の豊かさを感じます。

校内においても「実りの秋」になるよう様々な教育活動の充実を図っていきたいと考えております。



6年生は農園で育てたトマトを使って調理実習を行いました。メニューは、ナス入りナポリタンとモロヘイヤ入りトマトスープでした。モロヘイヤは、先生方が育てたものをいただいたそうです。私も試食させてもらいました。どちらもとてもおいしかったです。

これまでにズッキーニ・ナス・カボチャなどが給食に登場しました。黒大豆やサツマイモが収穫の時を待っています。



現在、9月に種をまいた小松菜や大根がすくすくと育っているところです。こちらも収穫が楽しみです。

11月の主な行事

- 11／ 5 (火) 栃木地区音楽発表会
- 11／ 9 (土) ファミリー参観
- 11／10 (日) いとひば祭
- 11／20 (水) 持久走大会
- 11／22 (金) 6年生校外学習（東京）



各階段の踊り場にある掲示板には、子ども達の作品が掲示してあります。4年生は、季節ごとに俳句を作っています。目に留まった作品を紹介します。

「赤とんぼ ずっとわたしを見つめてる」

ちょっと目に留まった記事

◎「自分のことは自分でやろう」「友達の様子に关心をもとう」と子ども達に伝えています。

あと半年で高学年の仲間入りです。自己的ことを自分でやるのはもちろん、友達や学校全体のことに目を向けて行動できるようになってほしいと様々な場面で声をかけています。「友達が困っていると気付く目」があれば、優しく声をかけて手助けできたり、「誰かがやらないと気づく目」があれば、みんなのために働いて「ありがとう」の言葉をもらったり、自分にも何か返ってきます。

お互いに支え合う仲間づくりを目指します。
(学年便りから)

・・この記事を目にしたとき、大人の世界にもそのままあてはまると思強く感じました。・・

校外学習



< 5年生「臨海自然教室」>

2泊3日で茨城県にあるとちぎ海浜自然の家に出かけました。天候に恵まれ計画していた活動をすべて実施することができました。



< 4年生 太平少年自然の家宿泊学習 >

初めての宿泊学習です。大中寺では、「七不思議」の話に真剣に耳を傾けました。

修学旅行



< 1・2年生 宇都宮動物園 >

1・2年生の校外学習は、クラスごとに行動するのではなく、2年生が1年生をリードして見学をしたり、遊園地の乗り物に乗ったりしました。頼もしい2年生ぶりを発揮しました。



< 3年生 消防署・JA・工場見学 >

1学期に行った市内巡りでは、南北に大きくなった栃木市の様子を見学しました。今回は、私たちのくらしと関係が深い施設を選び見学してきました。



2日間とも天候に恵まれました。すばらしかったのは子どもたちの行動・態度です。修学旅行の経験が子ども達をさらに大きく成長させてくれることを期待しています。

